



Peter Kotacka wurde zum Sportpionier für seine vielfältigen Verdienste um den Tennissport ernannt.

Er begann seine Funktionen im Verein mit der Übernahme des Veranstaltungswartes der Tennisabteilung des SKV Freiberg-Mönchfeld.

Dieses Amt bekleidete er fünf Jahre (1976-1981), bevor er 1981 erst stellvertretender Abteilungsleiter und ein Jahr später dann Abteilungsleiter der Tennisabteilung wurde. 1985 erfolgte die Abtrennung der Tennisabteilung vom Hauptverein SKV Freiberg-Mönchfeld und Neugründung des Tennisclubs Freiberg-Mönchfeld. Als Gründungsmitglied nahm er den Vorsitz des neu gegründeten Vereins wahr. Dieses Amt hatte Peter Kotacka bis 1997 inne. Seit 2013 ist er Präsidiumsmitglied des TC Freiberg-Mönchfeld mit den Zuständigkeiten Mitglieder, Verwaltung, Finanzen, Öffentlichkeitsarbeit und Hallenvermietung.

Auch in der Verbandsarbeit war er sehr aktiv. 1997 bis 1998 war er stellvertretender Vorsitzender des Württembergischen Tennis-Bundes (WTB) Bezirk Stuttgart-Rems-Murr, dann bis 2013 Vorsitzender. Die gesamte Zeit (1998-2013) war er ebenfalls Mitglied im Ausschuss der Fachverbände der Sportkreise Rems-Murr und Stuttgart. 2007 bis 2010 war er Vorstandsmitglied im Stadtverband für Sport in Remseck und von 2007 bis 2012 Verbandsratsvorsitzender und Präsidiumsmitglied im WTB. In seinen sonstigen Funktionen für den Sport war er fast zwanzig Jahre Mitglied in der Arbeitsgemeinschaft der Sportfachverbände im Sportkreis Stuttgart (1999-2017). Vier Jahre war Peter Kotacka zudem Mitglied im Sportkreisrat des Sportkreises Stuttgart (2014-2018).

Im Sportkreis Rems-Murr ist er seit 1998 Mitglied im Ausschuss der Fachverbände und im Sportkreisrat. Außerdem Präsidiumsmitglied und Vize-Präsident von 2012 bis 2018. Seit 2009 ist er als sachkundiger Einwohner Mitglied im Sportausschuss der Landeshauptstadt Stuttgart. Vielfältige Auszeichnungen belegen die unterschiedlichen Wirkungskreise von Peter Kotacka. Der Württembergische Tennis-Bund verlieh ihm die Bronzene Ehrennadel (1991), die Bronzene Ehrennadel versilbert (2002) sowie die Silberne Ehrennadel vergoldet (2013). Der TC Freiberg-Mönchfeld ernannte ihn 1997 zum Ehrenmitglied. Vom Württembergischen Landessportbund (WLSB) erhielt er die Bronzene Ehrennadel (1991), Silberne Ehrennadel (2007) und die Goldene Ehrennadel (2013). 2006 verlieh ihm der Sportkreis Rems-Murr die Goldene Ehrennadel und 2016 die Goldene Ehrennadel mit Diamant.